

みんなの要求みんなて実現！ 広げよう共同の輪！

大阪春闘共闘ニュー

No.45 2010年6月15日

〒530-0034

大阪市北区錦町2-2

大阪労連気付

TEL (06) 6353-6421

正規雇用が当たり前の社会を実現しよう

「おはよう～！」郵政全国キャラバンがスタート



↑ 豊中郵便局前で（中央は郵産労の森田さん）
ました。

この日は、雇い止めを通告された非正規労働者の相談もあり、豊能労連事務室で話し合いをおこなうなど、早朝から大変ではありましたが、有意義な取り組みとなりました。

亀井郵政担当大臣の辞任とあいまって、郵政見直し法案をめぐる国会の動向や正社員化の動きに影響をおよぼすのでは、都の不安の中、この宣伝行動は、「正社員があたり前の社会」を実現する大きな第一歩となる重要なたたかいです。

この間の中央行動や署名活動、全国キャラバンを展開する中、日本郵政は、郵産労の要求回答で、6月15日、郵政正社員化に向けての募集を始め、「60歳未満、勤続30年以上」の登用条件から、週30時間未満でも正社員への登用が可能になるよう、条件を緩和する内容を提示し、具体的な登用スケジュールが示されました。

今後は、登用人数や、公平・公正な正社員化を求める交渉の強化、青年が希望を持てる社会の実現に向けての政治改革、世論への訴えが求められています。

多忙の中、短期間ではありますが、ご理解とご支援をお願いします。（投稿 郵産労 森田敏明）

最低賃金引き上げよう！ 審議会の日にはハンガーストライキも。

大阪労連女性部で1000枚のシールを作成。「最賃1000円 早よやって！ ハンガーストライキやってます。」「ハンガーストライキサポーター 最賃1000円」の2種類を貼ってアピール。労働局前では、「最賃メニュー」並べて「食べられませーん。」と訴えます。